
平成３１年３月１１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成３１年３月１１日（月）   １８：３０から 

１．こぶし会会議室 

１．出席幹事  高木、宮元、福田、百万、里見、今越 

１．議題 

① 経工会だより原稿写真詳細について 

② 経工会入会式会費徴収の報告 

③ 土屋先生の最後講義報告 

④ 経工会入会記念式について 

⑤ 平成３０年度決算予想 

⑥ ２０１９年度 予定について 

⑦ 教員懇談会 日程と内容について 

⑧ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

定刻になり、高木会長が開会を宣し会議が始まる。急遽池野副会長がカゼのため欠席と

なる。代理に今越が議事録を作成します。 

① 経工会だよりについて 

  池野副会長が写真を選定している最中です。 

  村井さんには来月参加を希望します。 

 

② 経工会入会式会費徴収の報告 

  ２月１４日 ＰＤⅢ発表会時に発表の済んだ研究室の世話人幹事より徴収しました。 

  福田副会長、今越会計幹事で７研究室全員６３名の会費を徴収しました。 

  勝山研・・１０名   齋藤研・・8 名   松林研・・８名  石原研・・５名 

  倉島研・・１１名   武市研・・１０名  平本研・・１１名 

 

 

③ 土屋先生の最後講義報告 

  ３月９日にライブラリーセンター３１１－２で行われました。 

  演題は 「どっぷりとＱに浸かって５２年」でした。    

  教室には卒業研究室のＯＢ、ＯＧ、経営情報の先生、学校職員、経工会幹事など約４０

名の人でした。１時間の予定でしたが１時間４５分になりました。トヨタで３７年、 

金沢工大で１５年のこれまでの仕事をされたことの報告がありました。 

  クイズもあり教室はとても楽しく聞き入っていました。 



④ 経工会入会記念式について 

  入会式記念は３月１９日（火）ｐｍ６時より ANA ホリディ・イン金沢スカイで行いま 

す。粟島さんにお願いしてあります。 

     （学生６３名、先生１５名、経工会幹事５～６名・・） 

 

⑤ 平成３０年度決算予想 

  今年も前年同様に特に問題も無く決算書は４月の幹事会に提出出来ると思います。 

  穴水サンセットセッションが都合により今回は開催出来ませんでした。そのために経

工会総会が延期されました。 

  平成３１年３月１０日現在の仮決算書は出来ています。 

 

⑥ ２０１９年度 予定について 

  ２０１９年度学生は５０名ほどになります。2020 年度卒業生は約２５名。  

  経工会総会の予定ですので詳細は来月までに穴水湾自然学苑に確認する。 

 

⑦ 教員懇談会 日程と内容について 

  今年の教員懇談会は予定では４月２０日（土） １２：３０ 

  場所はこぶし会会議室予定、会費は２０００円です。 

 

⑧ その他 

  来月の幹事会は４月４日（木） ｐｍ６：３０から 

２月１６日にこぶし会会館にて若手幹事会が行われました。次回報告します。 

これをもちまして１９時３０分で幹事会は終了しました。  


